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Protokoll der FSR-Sitzung vom 22. August 2021

Beginn: 13:00 Uhr

Ende: 14:12 Uhr

Anwesende: Anna Pape (ab 13:07), Anne-Sophie Fleck, Benjamin „Benni“ Nettes-
heim, Constantin Gurdon, Elbrus Mayer, Fabien Nießen (ab 13:13), Jan-
na Schmidt, Jendrik Stelzner (ab 13:33), Julia Rötten, Laura Caspers
(ab 13:03), Laura Khaze (ab 13:04), Laurits Blank, Lilian „Lili“ Wit-
ters, Marena Richter, Patrick Haase, Rebecca Siebert, Simon Korswird,
Thomas Häßel, Tim Sellenthin

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Marena Richter

TOP 0: Hallo (13:00-13:04)
Thomas eröffnet die Sitzung. Marena meldet sich für das Protoll, Patrick für die Anwesenheitsliste.
Die Protokolle vom 05.05.2021, 19.05.2021 und 09.06.2021 werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte (13:04-13:12)

Repetitorien Benni berichtet, dass wir mittlerweile Repetitorien in Ana (08.-10.09. & 13.-14.09.),
Grundzüge (17.-18-09. & 21.-23.09.) und LA (30.08.-03.09.) haben. Morgen werden die Verträge
mit Herrn Welter abgeklärt. Es fehlt ein Rep für AlMa, aber leider sieht es schlecht aus, dass
wir da noch wen finden. Es könnte an den Online-Reps liegen.

LATEX-Kurs Morgen sollte der LATEX-Kurs starten, da aber Herr Welter im Urlaub ist, konnten noch
keine der Tutor:innen für den Kurs eingestellt werden. Wir verschieben den LATEX-Kurs auf die
Vorkurszeit.

FSV Laurits berichtet, dass letzen Mittwoch eine FSV-Sitzung stattgefunden hat. Die wesentlichen
Punkte sind, dass wir eine neue Lehramtsreferentin haben (Julia) und dass Anne-Sophie neues
FSR-Mitglied ist. Außerdem wurde beschlossen, dass die Fachschaft im Notfall die Kosten der
Ersti- und Dritti-Fahrten trägt, falls wir die absagen müssen.

Semesterabsch(l)uss Julia berichtet, dass am Donnerstag Semesterabsch(l)uss war. Es war gut und
wir hatten Spaß. Danke an Zbiggi, dass wir bei ihm ins Wohnheim durften.

Erstis Simon berichtet, dass sich das Erstireferat am 17.08. getroffen hat. Das größte Thema war
die Erstizeitung. Dazu später mehr. Es wurden u.a. Signal-, Discord- und Whatsapp-Gruppen
eingerichtet.

Discord Benni berichtet, dass Discord ein neues Feature hat. Man kann anscheinend mit der eigenen
Uni-Mailadresse nach Servern suchen, die extra für diese Uni eingerichtet wurden. Das könnte
man mit unseren Servern machen. Das Technikreferat wird informiert.
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Alg-Geo-Klausur Thomas berichtet, dass bei ihm Beschwerden wegen Huybrecchts Alg-Geo Klausur
eingegangen sind. Diese war anscheinend deutlich zu schwer. Letztes Semester war das auch
schon so, weshalb wir jetzt handeln sollten. Leider ist gerade niemand da, der das Modul gehört
hat. Falls jemand jemanden kennt, soll man bitte nachfragen, damit wir nächste Sitzung eine
Grundlage haben, auf der wir über das Thema sprechen können.

TOP 2: Veranstaltungen (13:12-13:13)
Es ist momentan nichts geplant.

TOP 3: Erstis (13:13-13:46)
Lili erzählt, dass die Zeitung soweit in Arbeit ist. Es sind viele Rückmeldungen von Janna eingegangen
und es gab Anmerkungen von Frau Kiesel, Frau Gebertz, Julia, Laura C. und Laurits. Danke an alle!
Die Anmerkungen werden eingearbeitet. Es wurde ein neuer Artikel zu Gleichstellung geschrieben, der
nicht nur Geschlechtergleichstellung zum Thema hat, sondern auch generelle Themen aufgreift, wie
z.B. psychische Probleme und Anlaufstellen für Probleme mit dem Studium. Der Artikel muss noch
überarbeitet werden, also gebt Rückmeldungen!

Da es laut einer Rundmail von Frau Kiesel Hoffnung auf mehr Präsenz im WiSe gibt, sollten wir mit
dem Druck noch warten. Wir spekulieren, was das Warten bringen könnte. Man könnte den Corona-
Artikel besser gestalten bzw. aktualisieren. Vielleicht kann man die Zeitung auch in Präsenz ausgeben.
Wir müssten nur aufpassen, dass alles noch pünktlich für Erstis kommt und den Profs mit Interview
wurde versprochen, die Zeitung vor dem Vorkurs an die Erstis zu bringen. Einschreibung lief schon
online. Am 06.09. beginnt der Vorkurs. Die Vorlesung des Vorkurses wird online sein, aber es gibt ein
Hybridkonzept für die Übungen. Aufgrund fehlender Präsenz will Simon die Zeitung gerne vor dem
Vorkurs verschicken (in der Woche vom 30.8.). Der Druck braucht ein bisschen, daher wollten wir
eigentlich in den nächsten drei Tagen drucken, aber Frau Kiesels Mail steht dem jetzt gegenüber.
Benni hat die Idee, dass man den Mittwoch (a.k.a. Gremientag) abwartet, ob noch Entscheidungen
von oben getroffen werden und dann entscheidet, ob wir noch Änderungen vornehmen wollen oder die
Zeitung so drucken, wie sie jetzt ist. Zustimmung. Laura K. schlägt als Notfallplan vor, bei spontanen
großen Änderungen ein extra DinA4-Blatt in jede Zeitung zu legen. Wir wollen nochmal bei Frau Kiesel
nachfragen, was sie sich von dem Verschieben erhofft und verfahren sonst nach Bennis Vorschlag.

Simon schlägt vor, alle Artikel bis auf den neuen Gleichstellungsartikel bis auf redaktionelle Anmer-
kungen abzuklopfen. Er fragt, ob es noch andere Anmerkungen gab, die besprochen werden sollten.

Laura C. möchte gerne nochmal über das Titelbild reden. Bei manchen Leuten hat es den falschen
Eindruck geweckt. Einige Leute aus der Fachschaft finden es unglücklich, welchen Fokus das Bild setzt.
Es kommt der Vorschlag auf, einen Arbeitskreis mit der Person, die es gezeichnet hat, zu gründen und
abzusprechen, ob und falls ja was man noch ändern kann. Dieser Alternativvorschlag für das Titelbild
kann dann am Mittwoch auf der FSR-Sitzung vorgestellt werden und wir können im Anschluss eine
Abstimmung über die verschiedenen Optionen machen. Der AK tagt Montag (morgen) um 11 Uhr
unter Simons Leitung.

Laura K. dankt nochmal dem Erstireferat für die ganze Arbeit. Es ist super cool, wie viel Arbeit da
reingeflossen ist! Dickes Danke! Thomas schließt sich dem Dank an. Er ist auch sehr beeindruckt, wie
viel Arbeit wieder in die Zeitung geflossen ist.

Wir klopfen die Zeitung modulo Titelbild, Gleichstellungsartikel und redaktionellen Änderungen ab.
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TOP 4: Bachelorreferat (13:46-13:48)
Patrick berichtet, dass es eben eine Sitzung gab. Es ging im wesentlichen um die Drittifahrt. Das
Referat möchte eine 2G-Pflicht für die Fahrt. Es gibt keine Gegenrede oder Diskussionsbedarf. Wir
klopfen das so ab.

TOP 5: Masterreferat (13:48-13:56)
Marena berichtet von der Masterreferatssitzung von gestern. Das Referat fängt jetzt mit der Masterzei-
tung an. Im wesentlichen müssen nur der Corona-Artikel aktualisiert, Veranstaltungsdaten angepasst
und Anmerkungen vom letzten Jahr eingearbeitet werden. Auch über das Titelbild wurde nachge-
dacht, da es letztes Mal die Kritik vom Nachhaltigkeitsreferat gab, dass zu viel bunte Flächen auf
der Titelseite waren. Benni hat die Idee, dass man die blauen Flächen grau machen und nur blau
umranden könnte. Jendrik sagt, dass es möglich ist, dass Titelbild so anzupassen. Patrick möchte das
Bild vor dem Druck gerne nochmal.

Für die Zeitung sucht das Referat noch nach Hilfe dabei, das Gitlab-Projekt aufrechtzuhalten. Alle,
die Lust, können sich gerne bei Nicolas oder Marena melden. Es wird ein Treffen Anfang September
geben, in dem Nicolas alle Helfer:innen in das Projekt einweisen wird.

Die Zeitung soll Mitte September weitestgehend fertig sein und dann an den FSR geschickt werden.
Ende September soll die Zeitung dann gedruckt werden. Ob die Masterzeitung verschickt wird, schauen
wir, wenn absehbar ist, wie viel in Präsenz stattfinden wird oder auch nicht, da man die Entscheidungen
potentiell mit einbeziehen möchte.

TOP 6: Sonstiges (13:56-14:12)

Skripte Wir besprechen die Formulierung einer E-Mail.

Stadtradeln Laurits berichtet, dass auf der FSV darüber geredet wurde, eventuell ein Mathe-Unterteam
für das Stadtradeln zu gründen. Bisher haben sich 4 Menschen bei ihm gemeldet. Interessier-
te können sich weiterhin bei Laurits melden. Wir einigen uns darauf, das ganze auch unter
den anderen Mathestudierenden zu bewerben, z.B. auf der Website und auf Instagram. Laurits
kümmert sich.

Klopapier Janna sagt, dass es nächsten Monat wieder ein Klopapier geben wird. Alle Ideen schickt
ihr am besten an Anne-Sophie oder das restliche Klopapierteam.

Wertschätzung Thomas war nach der Diskussion über die Erst-Zeitung entsetzt über den Umgang-
ston in der Signalgruppe. Seiner Meinung nach gingen manche Aussagen zu weit. Wir sollen
bitte im Hinterkopf behalten, dass das immer noch ein Ehrenamt ist und wir respektvoll mitein-
ander umgehen sollen. Vor allem mit dem Erstireferat, die so eine tolle Arbeit bei der Zeitung
geleistet haben.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häßel Marena Richter

Sitzungsleitung Protokoll
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